

Elgg, 1. Dezember 2021

## Neuer Direktor der Zürcher Landbank AG

**Der Verwaltungsrat der Zürcher Landbank AG (ZLB) hat Jürg Randegger zum neuen Direktor gewählt. Mit Jürg Randegger übernimmt eine Persönlichkeit mit langjähriger Führungserfahrung im Bankwesen und als Unternehmer, per 1. April 2022 die operative Leitung der ZLB.**

Nach insgesamt mehr als sieben Jahren bei der Zürcher Landbank AG wird der bisherige Leiter Hans-Ulrich Stucki im April 2022 ordentlich pensioniert. Der Verwaltungsrat dankt Hans-Ulrich Stucki bereits heute für sein grosses Engagement. Er führte die Bank erfolgreich und umsichtig, konnte die Positionierung der ZLB als Bank des Vertrauens der regionalen Bevölkerung stärken und das Institut positiv weiterentwickeln.



Nach Abschluss seines Studiums an der ETH Zürich, übernahm Jürg Randegger verschiedene Positionen bei der UBS AG, vorwiegend im Wealth Management. Zwischenzeitlich führte er ein eigenes KMU und war mehrere Jahre in der Unternehmensberatung. Zuletzt war er als Leiter Privatkunden bei der Bank Vontobel AG tätig.

Jürg Randegger freut sich, die Leitung der Zürcher Landbank AG zu übernehmen: « Die regional stark verankerte Bank bietet dank ihrer überschaubaren Grösse kurze Entscheidungswege. Sie kann dadurch agil und persönlich handeln. Ich freue mich sehr auf die Begegnung mit den Aktionären, Kunden und Mitarbeitenden».

Der 44-jährige Jürg Randegger stammt ursprünglich aus dem Kanton Zürich und wohnt heute mit seiner Familie in Sirnach.

Der Verwaltungsrat der ZLB freut sich, mit Jürg Randegger einen ausserordentlich erfahrenen und kompetenten neuen Direktor gefunden zu haben und ist überzeugt, dass er rasch das Vertrauen der Kunden und Mitarbeitenden gewinnen wird.

### *Kontakt:*

Hans-Ulrich Stucki  
Vorsitzender der Bankleitung  
Tel. 052 368 58 80  
E-Mail: [hans-ulrich.stucki@zuercherlandbank.ch](mailto:hans-ulrich.stucki@zuercherlandbank.ch)

### Zürcher Landbank AG (ZLB)

Die ZLB mit Hauptsitz in Elgg sowie Geschäftsstellen in Elsau, Rickenbach und Neftenbach beschäftigt 34 Mitarbeitende. Sie gehört mit einer Bilanzsumme von CHF 960 Mio. zu den traditionsreichen und unabhängigen Regionalbanken in der Schweiz. Seit 1851 verfolgt sie eine transparente und vorsichtige Geschäftspolitik. Sie bietet Dienstleistungen für Privatkunden, Gewerbetreibende und Institutionen.